



Que el tema de la paridad amenaza con enfrentar otra vez a los integrantes del INE, pues el Consejo General de ese organismo se dispone a discutir la asignación de escaños y curules plurinominales bajo el criterio de género, justo como ordena la ley y como ya se hizo para las candidaturas en las nueve entidades que se disputarán el año próximo, un proceso, por cierto, que estuvo a punto de generar fracturas en Morena y sus aliados, aunque sí las dejó en el Frente Amplio por México.

Que bajo la premisa de que "las campañas electorales son una expresión más de la corrupción política que se vive en América Latina", la semana entrante se celebrará en la Universidad de Guadalajara un seminario no apto para criterios sensibles, en el que participarán el académico Mauricio Merino y la magistrada Janine Otálora. Se trata de un encuentro en el que se esperan duras críticas a las recientes decisiones de las autoridades electorales en México yel continente.

Que la presencia de Clara Brugada en el Senado enfureció a la oposición, por lo que los panistas adelantaron que denunciarán a la coordinadora morenista de la 4T en la CdMx por usar la sede legislativa para su precampaña con el pretexto de asistir a un foro convocado por Citlalli Hernández sobre la agenda y postura política de las mujeres trans. Parecen olvidar que Xóchitl Gálvez regresó como precandidata del Frente e incluso tuvo a su cargo el posicionamiento del PAN ante la entrega del quinto Informe del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Que Ricardo Monreal llegó sonriente al Senado tras la ausencia de cinco meses que duró el proceso interno en Morena, que terminó con Claudia Sheinbaum como precandidata de la 4T a la Presidencia. El legislador minimizó que no sea coordinador de la bancada y dijo que su regreso se debe a que es un hombre activo, al que le gusta mucho su trabajo. Falta ver cómo será recibido la próxima semana por sus compañeros de bancada y

la oposición.

